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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 1 GIUGNO 2019

Il giorno 1 giugno 2019 alle ore 15:30 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'A.Ge. Montessori,
presso il Centro Studi Compostellani, Piazza 4 novembre n.6, Perugia, per discutere il seguente:

ordine del giorno

1) incarico Commercialista e Consulente del Lavoro;
2) contratti con gli esperti di educazione motoria e musicale;
3) rettifica verbale del 16 maggio 2019;
4) varie ed eventuali

Preso atto della regolarità della convocazione, sono presenti: Jacopo Caucci, Maura Mori, Claudia
Angeletti e Genni Fragnelli, si dichiara regolarmente costituito il Consiglio Direttivo.
Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Claudia Angeletti.

Il Presidente Jacopo Caucci apre i lavori del Consiglio Direttivo.

1) In merito al primo punto si dà atto che i professionisti individuati dal Direttivo hanno confermato
la propria disponibilità ad assumere l’incarico di Consulente del lavoro e di Commercialista (come
da loro e-mail del 16 maggio 2019 agli atti) senza maggiorazione di costi rispetto agli incarichi in
essere. Per quanto concerne la proposta pervenuta dal Commercialista si rappresenta che l’importo
base della prestazione è lievemente superiore a quello in essere ma il diverso regime di fiscalità del
professionista  fa  sì  che  il  costo  effettivo  a  carico  di  A.Ge.  (esente  IVA),  costituisca  viceversa
un’economia di circa € 85,00, rispetto all’importo già vantaggioso in essere.
Il  Consiglio  conferma quindi  il  mandato  già  conferito  al  Presidente  in  data  16  maggio  per  la
sottoscrizione dei nuovi incarichi professionali ed il passaggio di consegne ai nuovi professionisti,
secondo le necessità e tempistiche già evidenziate.
Il Consiglio approva all’unanimità.

2) In merito al secondo punto, il Presidente riepiloga le valutazioni effettuate nella precedente riu-
nione del 16 maggio ed illustrate agli esperti nell’incontro del 21 maggio. In tale sede di confronto
il Direttivo, sulla base dell’orientamento già assunto, aveva rappresentato agli esperti di educazione
musicale il proprio interesse a mantenere la compresenza di entrambi i professionisti, proponendo
tuttavia un riequilibrio tra le due collaborazioni, nell’intento di garantire anche al maestro Bindocci
un adeguato spazio formativo attraverso  l’affiancamento in un modulo didattico definito, per un
massimo di cinque classi totali (comprese le due già gestite), così offrendo un migliore apporto non
solo in termini formativi ma anche organizzativi e gestionali; il tutto previo possibile accordo tra gli
esperti stessi in un'ottica di collaborativa integrazione e di promozione delle attività dell'Associazio-
ne. 
Sempre in tale sede di confronto il Direttivo aveva viceversa rappresentato agli esperti di educazio-
ne motoria l’inesistenza, allo stato e per tale disciplina, di particolari necessità tecnico organizzative
o di progettazione tali da richiedere due professionisti e quindi la decisione di non riattivare contrat-
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ti con contenuto prestazionale estremamente ridotto (sia per ragioni di economicità che di funziona-
lità) con la conseguenza di mantenere un solo esperto, nella figura del professionista già impegnato
a titolo prevalente.
Dopo ampia discussione tra i componenti del Direttivo, tenuto conto delle valutazioni già compiute
in data 16 maggio, di quanto emerso nel confronto con gli esperti, delle disponibilità rappresentate,
delle previste future iscrizioni, della continuità didattica, il Consiglio si determina come a seguire: 

  Per quanto concerne l’educazione musicale, le collaborazioni per il prossimo a.s. 2019/2020
-decorrenti da settembre a giugno-  saranno mantenute a favore di entrambi gli esperti Bindocci e
Lazzerini;  per  quanto  concerne  l’attività  in  orario  scolastico  viene  positivamente  valutato  dal
Consiglio  l’affiancamento  del  maestro  Bindocci  in  due  classi  in  più  rispetto  alle  attuali  (per
complessive quattro classi), stante le quattro sezioni (così come formatesi negli ultimi due anni) e
nell’ottica di una compresenza logicamente integrata tra i professionisti stessi; all’esperta Lazzerini
saranno affidate le altre diciassette classi; 

 Sempre  per  quanto  concerne  l’educazione  musicale  si  ritiene  opportuno  riconoscere  ad
entrambi gli esperti, nell’ambito del corrispettivo della prestazione, l’attività di coordinamento dei
cori, di organizzazione degli eventi musicali, nonché di Direzione artistica dei progetti musicali di
A.Ge,  da svolgere anche in  orario extra  scolastico e,  comunque,  a  beneficio degli  alunni  della
scuola Montessori; il tutto fatte salve diverse future esigenze e ferma restando la natura temporanea
della collaborazione;

 Per  quanto  concerne  l’educazione  motoria  il  Direttivo,  a  prescindere  dal  giudizio
assolutamente positivo sull'attività svolta dal maestro Ricci, conferma la valutazione già effettuata
in ordine all’attivazione per il prossimo a.s. 2019/2020 di una sola collaborazione - decorrente da
settembre a giugno- a favore dell’esperto Sepiacci, già prevalentemente impegnato per A.Ge, che
affiancherà gli insegnanti in tutte le 21 classi previste; anche in tal caso restano salve diverse future
esigenze e la natura temporanea della collaborazione;

 I nuovi contratti di collaborazione a.s. 2019/2020 saranno tutti stipulati previa presentazione,
da parte degli esperti stessi, della programmazione aggiornata dell’attività didattica, con conferma
dell’impegno degli esperti di educazione musicale per i progetti già attivati per il prossimo anno sia
relativamente alle “celebrazioni per il 70mo di Maria Montessori”, sia per quanto concerne “Umbria
Jazz nelle Scuole”;

 Per i nuovi contratti di collaborazione sarà valutata la possibilità della certificazione. Inoltre,
stante la natura dell’associazione ed il rapporto fiduciario e di buona fede con i collaboratori stessi,
sarà richiesta d’ora innanzi, al termine di ogni collaborazione, dichiarazione liberatoria a favore di
A.Ge,  in  ordine  ai  precedenti  e  conclusi  rapporti  contrattuali,  essendo  opportuno  confermare
l’assenza di pretese a carico dell’associazione per qualunque titolo o causa, una volta saldata ogni
spettanza in corrispondenza all'attività lavorativa svolta;

 L’attività degli esperti, vista la Convenzione in essere tra la Scuola Montessori ed A.Ge, sarà
in ogni caso espletata in accordo con la direzione didattica,  sentita limitatamente a tale aspetto
organizzativo  e  che  provvederà  in  ragione  delle  collaborazioni  che  saranno  attivate  per  l’a.s.
2019/2020.
Il Consiglio approva all’unanimità

3) In merito al terzo punto si ritiene opportuno rettificare il punto n.8 sub 1 del proprio precedente
verbale in data 16.05.2019, precisando che laddove è indicato  “visto il parere positivo espresso
dalla coordinatrice di  Plesso della  Ciabatti  relativamente all'attività  di  entrambi” si  intendeva
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esprimere, per quanto a conoscenza del Direttivo, l’adeguatezza e positività dell’attività di entrambi
gli esperti in ambito scolastico; tale inciso è pertanto sostituito dal seguente: “vista l’adeguatezza e
la positività,  per quanto a conoscenza del  Direttivo,  in  ordine all’attività  svolta da entrambi i
professionisti in ambito scolastico”. 
Il Consiglio approva all’unanimità

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara terminati i lavori alle ore 16:30
previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale.

Il Segretario            Il Presidente
Claudia Angeletti                         Jacopo Caucci von Saucken
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